

# Upacara Hari Sumpah Pemuda ke-96 di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar Berlangsung Khidmat

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.INFORMAN.ID](https://SIMALUNGUN.INFORMAN.ID)

Oct 28, 2024 - 18:34



*Keterangan Photo ; Istimewa*

SIMALUNGUN - Hari Sumpah Pemuda ke-96, diperingati untuk mengenang peristiwa penting yang ditandai dengan kehadiran seluruh pemuda dari seluruh penjuru Indonesia menyampaikan pernyataan, tekad dan kehendak untuk

bersatu dalam wujud keberagaman Republik Indonesia.

Kemudian, dijelaskan bahwa generasi pemuda pemudi pada tahun 1908 telah melahirkan momentum yang saklar dan hal ini merupakan nilai-nilai agung yang ditampilkan oleh generasi Sumpah Pemuda yang harus didengung-dengungkan berulang kali.



Upacara Hari Sumpah Pemuda dilaksanakan Unit Pelaksana Teknis Pemasaryakatan,.Kantor Wilayah (Kanwil; red) Kemenkumham Provinsi Sumut di Lapas Kelas IIA Pematang Siantar, Jalan Asahan, Kilometer 7, Kecamatan Siantar, Kabupaten Simalungun, Senin (28/10/2024), sekira pukul 08.30 WIB.

Sukarno Ali selaku Kalapas Kelas II A Pematang Siantar bertindak sebagai pimpinan upacara menyampaikan, amanat dan kata sambutan Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora; red) RI.



Selanjutnya, Kalapas Sukarno Ali menyampaikan, nilai-nilai Sumpah Pemuda dalam menggerakkan pelayanan kepemudaan. Adapun tema "Maju Bersama Indonesia Raya" menjadi konsentrasi bangsa Indonesia mewujudkan target-target pembangunan.

Keterlibatan dan peran serta pemuda tentunya harus disesuaikan dengan kompetensi, minat dan bakat, serta pemuda yang memiliki kemampuan berkarya, hingga berprestasi demi memberikan kontribusi terbaik untuk bangsa.

Keberagaman ini menjadi kekayaan sekaligus tantangan mencapai persatuan bangsa. Hari Sumpah Pemuda yang jatuh setiap 28 Oktober merupakan momen bersejarah bagi Indonesia, mengingatkan akan pentingnya semangat persatuan yang dikobarkan pada saat itu.



Di akhir penyampaian kata sambutan, Kalapas Kelas IIA Pematang Siantar menyerukan, ajakan agar seluruh pihak berkomitmen, mengembangkan potensi pemuda sejak saat ini.

Ia menerangkan, pemuda merupakan garda terdepan menghadapi literasi digital menuju Indonesia Emas 2045 mendatang, khususnya di bidang pemasarakatan.

Rangkaian kegiatan upacara ini diikuti segenap pejabat struktural, staf bersama perwakilan warga binaan Lapas Kelas IIA Pematang Siantar berlangsung khidmat, aman dan tertib.